

Fecha: 12-08-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general
Título: Potenciar nuestro borde costero

Pág.: 3 Cm2: 282,3 VPE: \$ 339.310 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida

EDITORIAL

a inversión y recuperación de diversos bordes costeros en el Biobío no solo significa mejorar infraestructura, sino que darle un realce turístico a zonas que pueden ser foco de interés de visitantes a la zona. En Biobío tenemos abundancia de paisajes y una tradición culinaria vinculada al sabor marino, por eso siempre es bueno acercar a las personas al mar y, por eso, el anuncio del Ministerio de Obras Públicas de recuperar el borde costero de Schwager significa atracción turística y también, en ese caso, relieve de una historia vinculada al carbón lotino.

Así, se trata de un sector emblemático, desde la perspectiva de la historia industrial de la Región y el país, porque con una inversión de 4 mil 72 millones 172 pesos, ya se trabaja en lo que se edificarla nueva infraestructura, donde este sábado se realizó la ceremonia oficial de primera piedra de la iniciativa, como lo señaló el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo.

"Es un trabajo emblemático que ha estado desarrollando el Ministerio de Obras Públicas junto con su Dirección de Obras Portuarias, junto con la Municipalidad de Coronel, con la comunidad, reivindicando la historia de lo que es el pasado minero, pero también apostando hacia el desarrollo futuro de la Comuna de Coronel", señaló la autoridad del MOP.

Según se informó desde la cartera, las obras de cons-

Potenciar nuestro borde costero



Es importante seguir potenciando este tipo de espacios, vemos lo que ocurre en Caleta Lenga o Dichato, donde las familias del Biobío y otros lugares de Chile llegan a disfrutar de lo que se les ofrece. trucción abarcarán 610 metros lineales de borde costero, que incluirán muros perimetrales de hormigón armado para proteger y consolidar el paseo del borde costero. Este tendrá 8 mil 800 metros cuadrados de vías de circulación peatonales con accesibilidad universal, áreas de recreación, áreas deportivas, zona de estacionamientos, zona de contemplación y descanso, rampas de acceso a la playa y graderías. También sumará mobiliario urbano (sombreaderos, escaños, basureros, señalética), Iluminación led y red eléctrica, con equipos autónomos en rutas de evacuación de emergencia y la puesta en valor del muro histórico, se detalló. Las obras presentan ya un 4% de avance y se espera que estén terminadas en julio del próximo año.

Es importante seguir potenciando este tipo de espacios, vemos lo que ocurre en Caleta Lenga o Dichato, donde las familias del Biobío y otros lugares de Chile llegan a disfrutar de lo que se les ofrece. Y eso hay que cuidarloy proyectarlo, tenemos una costa que lo merece.

